

## Delpiano por caso Franco Vargas: "Colaboraremos en todo lo necesario"

Ante la querella presentada por el CDE contra cuatro funcionarios de Ejército por el caso del conscripto Franco Vargas, fallecido en una marcha de instrucción en Putre el 27 de abril de 2024, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, garantizó la colaboración de su cartera. "Como Ministerio de Defensa colaboraremos en todo lo que sea necesario para que se esclarezca lo ocurrido y se haga justicia. Esa ha sido la postura permanente del ministerio, al remitir los antecedentes al CDE en 2024 y al reunirse con la familia de Franco y de otros soldados conscriptos que estuvieron en Putre", afirmó Delpiano en una serie de mensajes en su cuenta oficial en X.